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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

OCTAGÉSIMO PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTAGÉSIMO PRIMERA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 04 DE MARZO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.-PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE SUELDOS EN EL SISTEMA DIF DE 

ZEMPOALA. 

4.- ADENDUM AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024 RESPECTO AL ANÁLISIS DE SUELDOS DEL SISTEMA 

DIF MUNICIPAL DE ZEMPOALA.  

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL EQUIPAMIENTO DE UNA 

EDIFICACIÓN EN LA COMUNIDAD DE LA CUCHILLA. 
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6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR UNA EDIFICACIÓN EN LA 

LOCALIDAD DE ALFONSO CORONA DEL ROSAL.  

7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DE DIVERSAS 

CALLES EN SAN GABRIEL AZTECA Y SAN ANTONIO OXTOYUCAN.  

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE 5 OBRAS POR MEDIO 

DE RECURSOS PROPIOS EN DIVERSAS COMUNIDADES. 

9.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE 7 OBRAS POR MEDIO 

DEL FAIMS 2024 EN DIVERSAS COMUNIDADES. 

10.- ASUNTOS GENERALES.    

11.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE SUELDOS EN EL SISTEMA DIF DE ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL SISTEMA DIF, ACTUALMENTE CUENTA CON 28 TRABAJADORES 

QUE GANAN $5,150.00, 3 TRABAJADORES QUE GANAN $5,602.00, 2 TRABAJADORES QUE GANAN 

$6,026.00, 20 TRABAJADORES QUE GANAN $6,778.00, 1 TRABAJADOR $7,186.00 Y 19 TRABAJADORES 

$8,000.00, SIENDO UN TOTAL DE 75 PLAZAS, Y QUE A EXCEPCIÓN DE 19 TRABAJADORES LOS CUALES 

SON MAESTRAS Y OPERATIVOS, LOS DEMÁS GANAN MENOS DEL SALARIO MÍNIMO, POR LO QUE 

ESTAMOS INFRINGIENDO EL DECRETO EMITIDO POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, Y A SU VEZ LA 

LEY FEDERAL DEL TRABAJO. 
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SE PROPONE QUE TODOS GANEN EL SALARIO MÍNIMO POR LO MENOS Y LAS MAESTRAS Y OPERATIVOS 

GANEN $8,500.00 Y SE TENGA UN EQUILIBRIO DE ACUERDO A LAS FUNCIONES QUE DESEMPEÑAN. 

EN TOTAL SE QUEDARÍAN SOLO 2 PLAZAS CON UN AUMENTO DE $5,650.00 YA QUE SON PERSONAS QUE 

YA SE ENCUENTRAN INCAPACITADAS, NO REALIZAN TRABAJO, NO CUMPLEN CON LA JORNADA 

LABORAL, PERO NO RENUNCIAN.  

LAS 28 PLAZAS DE $5,150.00 GANARÍAN $7,468.00, BRUTOS MENSUALES  

LAS 3 PLAZAS DE $5,602.00 GANARÍAN $7,468.00, BRUTOS MENSUALES  

LAS 2 PLAZAS DE $6,026.00 GANARÍAN$7,468.00, BRUTOS MENSUALES 

LAS 20 PLAZAS DE $6,778.00 GANARÍAN $7,468.00, BRUTOS MENSUALES    

LA PLAZA DE $7,186.00 GANARÍA $7,468.00, BRUTOS MENSUALES  

LAS 19 PLAZAS DE $8,000.00 GANARÍAN $8,500.00 BRUTOS MENSUALES  

TAMBIÉN COMENTO QUE YA SE ENVIÓ LA SOLICITUD AL SAT PARA SABER SI SE TIENE QUE RETENER O 

NO EL IMPUESTO AL SALARIO MÍNIMO, SI EL SAT RESPONDE QUE NO SE RETENGA, ENTONCES 

GANARÍAN $7,468.00 NETOS Y EN CASO DE QUE INFORMEN QUE SE TIENE QUE RETENER, SE APLICARÍA 

EL DESCUENTO PERO YA SERÍA POR INDICACIÓN DE LA AUTORIDAD Y NO INFRINGIRÍAMOS EN NINGUNA 

FALTA. 

ASÍ TAMBIÉN SE REALIZARÍA UN ADENDUM AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024 PARA DETERMINAR Y 

GARANTIZAR HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, Y NO DEJAR PROBLEMAS A LA 

ADMINISTRACIÓN SIGUIENTE, POR LO TANTO SE TENDRÍA QUE OBTENER DE LA PARTIDA DE 

FESTIVIDADES PÚBLICAS Y DE LA DE APOYO A COMUNIDADES O DEL FONDO GENERAL DE 

PARTICIPACIÓN, LA MODIFICACIÓN SERIA RESTARLE $735,434.48 A FESTIVIDADES PÚBLICAS Y 

$500,000.00 A APOYO A COMUNIDADES, CON UN TOTAL DE $1,235,434.49 QUE ES EL IMPORTE QUE 

QUEDARÍA SUBSIDIADO SI SE AUTORIZA EL TOTAL DE LAS MODIFICACIONES PARA LAS 75 PLAZAS, DE 

SUELDO ES $1,009,070.40 DE AQUÍ A DICIEMBRE Y DE AGUINALDO $201,801.51, Y DE PRIMA VACACIONAL 

$24,562.57. 

SÍ SE PUEDE REALIZAR ESTE AJUSTE TENIENDO COMO BASE EL DECRETO QUE SE PUBLICÓ, SE 

ENTIENDE QUE PARA DISCIPLINA FINANCIERA SE REBASA EL IMPORTE DE MÁS DEL 3%, SIN EMBARGO, 

LA JUSTIFICACIÓN EXISTE YA QUE SE ESTÁN PAGANDO SUELDOS MENORES AL SALARIO MÍNIMO A 56 

TRABAJADORES Y LOS OTROS ES PARA NIVELAR EL SALARIO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 
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ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ADENDUM AL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS 2024 RESPECTO AL ANÁLISIS DE SUELDOS DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL DE ZEMPOALA.   

SE ENVIA DE MANERA DIGITAL LA MANERA EN CÓMO QUEDARÍA EL ADENDUM. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA DE LAS PARTIDAS QUE MANEJA EL FONDO GENERAL DE PARTICIPACIÓN 

SE QUITAN DOS Y SE AGREGA UNA NUEVA LA CUAL SERÍA SUBSIDIO A DIF, EN BASE A LO PRESENTADO 

EN EL PUNTO ANTERIOR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA REALIZAR EL EQUIPAMIENTO DE UNA EDIFICACIÓN EN LA COMUNIDAD DE LA 

CUCHILLA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EN DÍAS ANTERIORES LA COMUNIDAD INGRESO UN OFICIO 

SOLICITANDO EL APOYO PARA TERMINAR LAS VENTANAS DE SU CAPILLA DEL SEÑOR DE LA 

MISERICORDIA, CON UN IMPORTE DE $56,040.00 DE REPO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR SOLICITANDO QUE SE TOME EN CUENTA LA CAPILLA 

DEL BARRIO YA QUE SE INGRESÓ UN OFICIO EN AGOSTO DEL AÑO PASADO Y NO SE PROPUSO EN 
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CABILDO, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR APOYANDO EL COMENTARIO DEL REGIDOR CRISTHIAN RUIZ DEL 

VALLE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA REALIZAR UNA EDIFICACIÓN EN LA LOCALIDAD DE ALFONSO CORONA DEL ROSAL.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SE PLATICÓ CON LA COMUNIDAD Y QUE REALIZARON UN 

PRESUPUESTO ESTIMADO Y SON CERCA DE $350,000.00 QUE SERÍAN DE REPO PARA COMPLETAR LA 

LOZA. ELLOS EJECUTAN LA OBRA Y SE REALIZA LA SUPERVISIÓN MEDIANTE OBRAS PÚBLICAS DEL 

MUNICIPIO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR Y QUE SE CONSIDEREN LAS PETICIONES QUE SE HAN REALIZADO PARA LA IGLESIA DE SANTA 

MARÍA, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR APOYANDO EL COMENTARIO DE LA SINDICO Y SOLICITANDO QUE SE TOMEN EN CUENTA LAS 

NECESIDADES DE LAS DEMÁS COMUNIDADES EN ESPECIAL LA IGLESIA DEL MIRADOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SEPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DE DIVERSAS CALLES EN SAN GABRIEL AZTECA Y SAN ANTONIO 

OXTOYUCAN. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA QUE SE ESTÁN CONSIDERANDO 84 HORAS DE LA RENTA DE LA MÁQUINA 

RETROEXCAVADORA PARA LA REHABILITACIÓN DE 2 CALLES EN SAN ANTONIO OXTOYUCAN Y 4 CALLES 

EN SAN GABRIEL AZTECA, AL IGUAL QUE PARA ESTA COMUNIDAD VAN A SER VIAJES DE BASE, 
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HACIENDO MENCIÓN QUE SON LAS CALLES EN DONDE BAJAN EL AGUA, CON UN TOTAL DE $60,000.00 

DE REPO.  

SE ENVÍA DE MANERA DIGITAL LA INFORMACIÓN COMPLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SOLICITA EL APOYO CON UNA 

FOSA EN DONDE SE TIENE EL REFUGIO DE PERROS PARA PODER TIRAR TODO EL EXCREMENTO DE LOS 

ANIMALES.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR Y SOLICITA LA REHABILITACIÓN DE LA CALLE FULGENCIO RAMÍREZ YA QUE ES LA CALLE DONDE 

BAJA EL DRENAJE Y CONTAMINA LOS MANTOS ACUÍFEROS, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, 

A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE 5 OBRAS POR MEDIO DE RECURSOS PROPIOS EN DIVERSAS 

COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA LAS OBRAS: 

• COLONIA LA SALIDA EN DONDE ES LA CONEXIÓN DEL AGUA Y LA NIVELACIÓN COMPLETA DE LA CALLE 

CON UN IMPORTE DE $150,000.00. 

• PARA TERMINAR LA CALLE EMILIANO ZAPATA DE LA CABECERA MUNICIPAL PARA CONECTAR A LA CALLE 

FRESNO SE NECESITA UN IMPORTE DE $391,997.91. 

• CALLE JILGUEROS EN LA LOCALIDAD DE ACELOTLA DE OCAMPO UN IMPORTE DE $245,122.96 PARA 

COMPLETAR LA CALLE. 

• CONSTRUCCIÓN DEL ANDADOR, ÁREA COMERCIAL EN EL CERRITO UN IMPORTE DE $3,017,560.77 

HACIENDO MENCIÓN QUE LOS COMERCIANTES APOYARAN CON $610,918.98 PARA LA MANO DE OBRA 

QUE LES CORRESPONDEN CON UN TOTAL DE $3,628,479.75, A LO QUE COMENTA EL C. REGIDOR ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE SE TRAMITE UN PERMISO ANTE LA SECRETARIA DE 

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES YA QUE ES UNA ZONA FEDERAL Y ES UN RIESGO REALIZAR UNA 

INVERSIÓN DEL MUNICIPIO SIN ANTES SOLICITAR ESE PERMISO.  
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• REHABILITACIÓN LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES DE SAN GABRIEL AZTECA CON UN IMPORTE DE 

$3,229,474.99, DENTRO DE ESTA OBRA SOLICITA LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ QUE NO SE 

REALICE LA OBRA HASTA QUE TERMINE EL LITIGIO QUE TIENE EL PREDIO EN EL TRIBUNAL UNITARIO 

AGRARIO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, EN CONTRA HASTA NO 

TERMINAR EL LITIGIO DEL PREDIO Y POR NO TENER EL EXPEDIENTE DE LA OBRA, ING. ARMANDO RUÍZ 

BUSTILLOS, A FAVOR Y QUE EN LA OBRA NÚMERO 4 SE ENVIÉ EL OFICIO A LA SECRETARIA DE 

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES Y EN LA OBRA 5 QUE SE ASEGURE QUE NO SE TIENEN NINGÚN 

PROBLEMA CON EL PREDIO, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE 7 OBRAS CON RECURSOS DEL FAIMS 2024 EN DIVERSAS 

COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA LAS DIVERSAS OBRAS A REALIZAR, LAS CUALES SON:  

• CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA CALLE PRODUCTIVIDAD, JAGUEY DE TÉLLEZ, 

CON UN IMPORTE DE $1,600,000.00. 

• CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN TABASCO Y FERROCARRIL MEXICANO, ESTACIÓN 

TEPA, CON UN IMPORTE DE $1,300,000.00.  

• CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN CALLE CUAUHTÉMOC, EL BARRIO CASA 

COLORADAS, CON UN IMPORTE DE $2,000,000.00. 

• CONSTRUCCIÓN CAMINO SACA COSECHAS FRANCISCO VILLA - GUADALUPE SANTA RITA, CON UN 

IMPORTE DE $2,000,000.00. 

• CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN CALLE NICOLÁS BRAVO Y 18 DE MARZO, VILLA 

MARGARITA, CON UN IMPORTE DE $2,000,000.00. 

• CONSTRUCCIÓN DE FOSE SÉPTICA, ACELOTLA DE OCAMPO, CON UN IMPORTE DE $750,000.00. 

• CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN CALLE GIRASOLES, SAN ANTONIO OXTOYUCAN, 

CON UN IMPORTE DE $950,000.00. 

CON UN TOTAL DE $10,600,000.00  
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USO DE LA VOZ DEL REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS SOLICITA SE REALICE UNA MESA DE 

TRABAJO PARA REVISAR QUE OBRAS ESTAN PENDIENTES EN LAS COMUNIDADES Y PODER REALIZAR 

ALGUNAS CON RECURSOS PROPIOS DEL MUNICIPIO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

ASUNTOS GENERALES 

DECIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ SOLICITA QUE SE 

LLEVE A CABO LA REESTRUCTURACIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA Y QUE SEA INTEGRADA A LA 

MISMA, YA QUE DESDE EL 28 DE JUNIO ES REGIDORA INDEPENDIENTE, EN OTRO TEMA SOLICITA EL 

VACTOR PARA SU COMUNIDAD Y POR ÚLTIMO PREGUNTA SOBRE EL LIBRO DE ACTAS DE CABILDO YA 

QUE ESTÁ PRÓXIMO A TERMINAR LA ADMINISTRACIÓN Y NO SE TIENE A LA FECHA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SOLICITA EL APOYO DE LAS GRADAS PARA 

LA CANCHA DE FUTBOL DE LA SALIDA YA QUE ES UNA SOLICITUD INGRESADA DESDE A PRINCIPIOS DE 

ADMINISTRACIÓN, ASÍ COMO TAMBIÉN EL APOYO CON LA REHABILITACIÓN DEL TERRAPLÉN YA QUE 

SON ENTRADAS PRINCIPALES PARA ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA SI SE TIENEN 

CONTEMPLADAS AMPLIACIONES DE LUZ EN EL SECTOR 6 A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE INGRESARON PERO NO HAN 

SALIDO, POR OTRO LADO PREGUNTA SI YA SE TIENE ADMINISTRADOR DEL SALÓN VICTORIA Y CUOTAS 

DEL MISMO A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE AÚN NO HASTA QUE SE GENEREN MESAS DE TRABAJO PARA 

REALIZAR UN REGLAMENTO DEL SALÓN.  

ASÍ MISMO SOLICITA EL APOYO DEL TEMA DEL JAGUEY DEL CERRITO Y OJALÁ SE PUEDA LLEVAR A 

CABO EL PROYECTO QUE SE TIENE. 

Y EN OTRO TEMA MENCIONA QUE SE PLATICÓ CON EL PRESIDENTE Y SECRETARIA EN TURNO DE LA 

ASAMBLEA Y SE ACORDÓ QUE SE VAN A IMPRIMIR LAS ACTAS PARA PODER EMPASTARLAS Y PROCEDER 

A FIRMARLAS.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ MENCIONA QUE SE TIENE PENDIENTE EL 

TEMA DEL SEGURO PARA EL SALÓN VICTORIA ASÍ COMO EL REGLAMENTO, A LO QUE EL C. MTRO. J. 

JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE ESTÁ 

RECEPCIONANDO LA OBRA POR PARTE DE LA CONTRALORÍA DEL ESTADO YA QUE LA ASEGURADORA 

LO SOLICITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE EL SALÓN SE 

ENCUENTRA OBSCURO EN LA ZONA DE LOS JARDINES A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA LO PRENDEN PERO LO REVISA, 

POR OTRO TEMA MENCIONA QUE CONTINUA PENDIENTE LA MESA DE TRABAJO CON LA EMPRESA QUE 

SE CONTRATÓ PARA LA RECEPCIÓN DE LOS FRACCIONAMIENTOS A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS 

HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ESTÁ TRABAJANDO 

CON LA DIRECTORA DE DESARROLLO URBANO PARA SABER LA INFORMACIÓN COMPLETA DE CADA UNO 

DE LOS FRACCIONAMIENTOS Y EN ÚLTIMO PUNTO MENCIONA QUE NO SE TIENEN AVANCES DE LO 

ESTIPULADO EN LA MESA DE TRABAJO QUE SE REALIZÓ EN CUESTIÓN DE LA SITUACIÓN DE LA CALLE 

SEVILLA DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN POR LO QUE SOLICITA SE LE DÉ CONTINUIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SOLICITA QUE SE CONTINÚE EL 

APOYO CON PATRULLAS PARA EL POZO DE TEPEYAHUALCO PIDIENDO QUE SEA COMPROBABLE QUE 

ASISTEN A LOS RONDINES POR LA NOCHE Y EN EL MISMO TEMA MENCIONA QUE AÚN NO SE 

ENCUENTRAN CONECTADAS LAS CÁMARAS DEL POZO AL C2 Y YA REALIZO TODO LO SOLICITADO POR 

EL ING. OMAR BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA A LO QUE RESPONDE EL C. MTRO. J. JESÚS 

HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE AÚN NO LE DAN LA CONEXIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO MENCIONA QUE FALTAN 9 

POSTES PARA TERMINAR SOLO QUE SE TIENE EL PROBLEMA QUE DEL LADO QUE LAS ESTÁN 

COLOCANDO HAY BARRANCA A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE REVISA EL TEMA DE LA MANERA EN CÓMO SE 

REALIZARÍA EN 

OTRO PUNTO, SOLICITA EL APOYO PARA EL CUIDADO DEL MATERIAL PARA LA OBRA MENCIONADA 

ANTERIORMENTE APOYADO DEL COMITÉ DE OBRA, ASÍ MISMO SOLICITA EL APOYO PARA EL VACTOR A 

SAN ANTONIO OXTOYUCAN Y POR ÚLTIMO SOLICITA EL APOYO CON UNA PERSONA PARA LOS BAÑOS 

DE LAS CANCHAS DE LA SALIDA Y EN ÚLTIMO PUNTO SOLICITA EL APOYO PARA REALIZAR LA FACHADA 

DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN COMO LA QUE SE HIZO EN VILLA MARGARITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ MENCIONA QUE ESTÁ PENDIENTE LA BARDA 

DEL PARQUE DE AQUÍ DE LA CABECERA Y ASÍ MISMO MENCIONA QUE SERÍA IMPORTANTE REALIZAR LA 

SOLICITUD PARA TENER UN BANCO EN EL MUNICIPIO A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA REVISO EL TEMA Y BANCOMER 

MENCIONA QUE ZEMPOALA NO CUENTA CON LA ACTIVIDAD ECONÓMICA PARA PODER ESTABLECERLO 

Y POR ÚLTIMO TEMA SOLICITA EL APOYO CON LA TERMINACIÓN DE LAS CALLES CHICHENITZA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA SOLICITA EL APOYO CON LA 

ELECTRIFICACIÓN DE LOS HUESITOS EN SANTO TOMAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA QUE EN DÍAS PASADOS SE 

ACERCARON DOS PERSONAS DE DIF PARA REVISAR EL TEMA DE QUE SI RENUNCIAN CUAL SERÍA LA 

LIQUIDACIÓN QUE SE LES DARÍA YA QUE LLEVAN MUCHOS AÑOS TRABAJANDO EN EL MUNICIPIO A LO 

QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ES UN TEMA DE ANÁLISIS YA QUE SI RENUNCIAN PIERDEN SUS DERECHOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SOBRE LA 

CASA DEL ADULTO MAYOR EN TÉLLEZ A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN ABRIL, ASÍ MISMO SOLICITA LA 

REHABILITACIÓN DE LAS LETRAS DE TÉLLEZ  

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SOLICITA EL APOYO 

PARA LOS POLICÍAS QUE SALEN DE TRABAJAR POR LA NOCHE PARA QUE SE LES PUEDA APOYAR 

ACERCÁNDOLOS A SU DOMICILIO EN UNA PATRULLA, DE LA MISMA MANERA SOLICITA EL APOYO CON 

LOS TUBOS DEL DRENAJE DE SANTA MARÍA YA QUE ES UN FOCO DE CONTAMINACIÓN. 

PREGUNTA POR LAS LÁMPARAS QUE VAN DE LA CARRETERA ZEMPOALA A SANTA MARÍA A LO QUE 

RESPONDE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

QUE NO SE PUEDE. 

MENCIONA QUE ESTÁ PENDIENTE EL TEMA DE LA ESCUELA DE LA FE DE SANTA MARÍA. 

Y QUE SIGUEN PENDIENTES LAS LÁMPARAS DE FRACCIONAMIENTOS Y LAS DE LA ESCUELA PRIMARIA 

DE VILLA MARGARITA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ MENCIONA QUE SE ACORDÓ QUE SE LES 

DARÍA NOMENCLATURA A TODAS LAS COMUNIDADES Y EN LA MESA DE TRABAJO SE COMENTÓ QUE 

ÚNICAMENTE SERIAN PARA TRES COMUNIDADES Y EXISTEN SOLICITUDES DESDE A PRINCIPIOS DE 

ADMINISTRACIÓN A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SOLO SE PUEDE DAR NOMENCLATURA A LAS COMUNIDADES QUE 

TENGAN TODAS LAS FIRMAS DE CONFORMIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO MENCIONA SOLICITA EL 

APOYO CON CEMENTO PARA LA CANALETA DE SAN ANTONIO PARA QUE QUEDE EN MEJORES 

CONDICIONES Y LA COMUNIDAD APORTARA LA MANO DE OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL HACE LA INVITACIÓN PARA LAS ACTIVIDADES QUE SE PRETENDEN REALIZAR EN EL 

MES DE MARZO RELACIONADO A LA LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA A LA MUJER. 



 

 11 de 11 

 

ASÍ MISMO MENCIONA QUE EN EL POZO DE SAN MATEO TLAJOMULCO SI SE ENCONTRÓ AGUA YA 

SOLAMENTE SE ESTA A LA ESPERA DE SABER LA CANTIDAD POR LO QUE SE LLEVARA EL ESTUDIO EN 

DÍAS PRÓXIMOS Y CON ESTE TEMA SE RESOLVERÍA UN GRAN PROBLEMA DE AGUA EN EL MUNICIPIO.  

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

DÉCIMO PRIMERO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA OCTAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:35 HRS. DEL DÍA CUATRO DE MARZO DEL AÑO 
2024. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
                                 REGIDOR                                                                                                REGIDORA                                                                  

.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 

 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDORA                                                                                       REGIDOR              
                      
        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                       REGIDOR                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR          
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         

 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                             
 

 

 

 

 

 

 


